

玲瓏…玉のように光り輝く。鈴のように響き渡る。

学校だより

れいろう

令和5年11月21日

第9号

富士市立吉原第三中学校

住所：富士市比奈 2126

電話：34-0868

玲瓏祭で大きく成長しました

9月、10月に行われました、玲瓏祭文化の部、体育の部では、スローガン「Blend」のもと、たくさんの生徒の思いが交じり合った素晴らしい行事になりました。多くの保護者の皆様にも、参観していただき、ありがとうございました。行事で得たものを、日々の生活に活かしてほしいと思います、今後も、生徒が主体的に行動できる機会をつくっていきたいと思います。

～後期の抱負～ 

3年生の代表が、後期始業式で抱負を語ってくれました。

〇いよいよ令和5年度の残り半分、後期が始まります。私が後期の学校生活で意識していきたいことは、弱い自分に負けないようにすることです。例えば、授業の自習ができる時間に、ぼーとしながら過ごしてしまうことがあります。このようなとき、私は自分の中の弱い自分に負けてしまっていると思います。また、疲れた時や面倒だと感じる時、自分に甘えてしまうことがあります。しかし、そのような時こそ、少しの時間でも自分にとって有意義な時間にできるよう、進路選択に向かって頑張っていきたいです。進路選択は、希望する先はそれぞれ違いますが、それに向かって頑張ることは、学年のみんな同じです。苦しい時は励まし合って、みんなで乗り越えて、弱い自分に負けないようにしましょう。学年行事では、1年で最後の行事となる玲瓏祭体育の部があります。素晴らしいものを創り上げられるよう、生徒一丸となって取り組んでいきましょう。3年生としては、中学校生活最後の玲瓏祭です。最高の思い出が作れるよう、頑張りたいです。来年は、1年生には後輩が入ってきて、先輩と後輩をそれぞれ支えていく学年、2年生は最上級生となり、学校を引っ張る学年、私たち3年生は新しい進路を歩んでいくこととなります。後期は、来年度への準備や成長をし、行事を通してよりまとまったクラス、学年となり、また互いに高め合っていけるようにしましょう。

(生徒代表 3年 T.Hさん)

《12月》

5日(火)新入生説明会
8日(金)東中との交流学习会Ⅲ(1,2年)
11日(月)～15日(金)三者面談(3年)
20日(水)学校公開日
22日(金)授業最終日(お弁当なし)
全校集会



《1月前半》

5日(金)授業開始、全校集会、お弁当なし
8日(月)成人の日
9日(火)お弁当の日
10日(水)給食開始
11日(木)1・2年県学力診断調査、3年実力テスト



〇12月のSC来校日【12/6(水)、13(水)、20(水)】

カウンセリングの予約は、担任または教頭までお知らせください。